

# Sinergitas TNI-Polri, Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID)

Dec 30, 2024 - 11:04



Tasikmalaya, 30 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Jamanis, Polsek Jamanis Polres Tasikmalaya Kota bersama Koramil setempat terus memperkuat sinergitas melalui peningkatan patroli dan kegiatan sambang warga. Langkah ini dilakukan untuk menciptakan situasi yang kondusif, terutama menjelang

pergantian tahun.

Kapolsek Jamanis, IPTU Imang menjelaskan bahwa kegiatan patroli dan sambang ini bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga kamtibmas. “Sinergitas TNI-Polri sangat penting untuk menciptakan keamanan yang berkelanjutan. Kami rutin melakukan patroli bersama dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat, baik di permukiman maupun lokasi strategis,” ujar IPTU Imang

Pesan-pesan yang disampaikan mencakup imbauan untuk:

Menghindari tindakan yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan.

Aktif menjaga kerukunan antarwarga dan tidak mudah terprovokasi oleh isu yang tidak jelas sumbernya.

Melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian atau Babinsa setempat.

Kapolsek menambahkan bahwa patroli bersama ini juga menjadi sarana efektif untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. “Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Selain itu, kami mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan,” katanya

Warga Kecamatan Jamanis menyambut baik upaya ini. Salah satu tokoh masyarakat, H. Ahmad, menyampaikan apresiasinya terhadap sinergitas TNI-Polri dalam menjaga kamtibmas. “Dengan patroli dan sambang ini, kami merasa lebih aman. Harapannya, keamanan di Jamanis terus terjaga,” ujar H. Ahmad.

Kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Polsek Jamanis dalam mempersiapkan keamanan menyambut liburan akhir tahun dan pergantian tahun baru. Polsek Jamanis mengimbau masyarakat untuk selalu menjaga ketertiban dan tidak ragu melaporkan potensi gangguan keamanan agar wilayah Kecamatan Jamanis tetap kondusif.